

Jahresbericht 2014 der Abteilung Turnen

Turngruppe für Kinder Alter 3 – 6 Jahre

Im Juni hat sich der TuS mit einem herzlichen Dankeschön und einem Blumenstrauß von seiner Übungsleiterin Ulrike Kamende verabschiedet. Ulrike hat zusammen mit Tanja Zanger im Mai 2012 die Kinderturngruppe auf die Beine gestellt. Aus Zeitgründen musste sie leider ihre ehrenamtliche Tätigkeit beim TuS aufgeben.

Übungsleiter zu finden, ist eine fast schier unlösbare Aufgabe für den TuS!!!!

Dennoch, ist es uns nach intensiver Suche gelungen mit Kerstin Ristau diese Lücke zu schließen und somit den Fortbestand der Gruppe zu sichern.

Gymnastik für Erwachsene

Die Gymnastik unter der Leitung von Annette Wolf hat sich als feste Größe etabliert und läuft gut. Annette hält ein abwechslungsreiches Jahresprogramm bereit, bei dem für jede Problemzone etwas dabei ist. Auch in diesem Jahr wurde wieder Skigymnastik angeboten, die aber leider von den Männern nicht mehr so gut besucht war, wie in den Jahren zuvor. Ich möchte Annette an dieser Stelle einmal recht herzlich für ihr Engagement für den TuS danken und hoffe, sie bleibt dem TuS noch lange als Übungsleiterin erhalten. Wünschenswert wäre es auch, wenn sich der ein oder andere noch dazu aufrufen könnte und montags zu den Übungsstunden käme – es lohnt sich!

Zumba

Anfang des Jahres lief der 7. und zugleich letzte Zumba-Kurs. Aufgrund stark rückläufiger Teilnehmerzahlen musste Zumba eingestellt werden.

Indiaca

Die Indiaca-Abteilung feierte am 20.07.14 ihr „10-jähriges“ Bestehen. Aus diesem Anlass wurde ein Jubiläums-Turnier in der Eichelberghalle in Aumenau ausgerichtet. 14 Gastmannschaften und unsere eigenen Teams spielten in drei Klassen Männer, Frauen und Mixed um den Sieg. Es gab bei hochsommerlichen Temperaturen spannende Spiele und die Teams schenken sich untereinander nichts. Alles in allen war es ein kleines, aber feines Jubiläums-Turnier und alle Gäste waren mit dem Turnierverlauf und der familiären Atmosphäre sehr zufrieden.

Die Gastmannschaften kamen vom: TuS Aumenau, TV 1848 Edenkoben, TuS Hackenheim, Indiaca Herschbach, Indiaca Leuterod, TV Nauheim, TV 1848 Ober-Olm, TV Villmar und sogar ein Team aus der Schweiz, vom TSV Wahlen.

Als Ehrengäste waren der Ehrenvorsitzende des TuS Seelbach Jürgen Schäfer, der Ehrenvorsitzende des TV Villmar Herbert Müller, Axel Paul (Gemeindevertretung) Gerhard Hugo Weil vom TuS Vorstand und die Vorsitzende des Turngau Mittellahn, Frau Hildegard Stein anwesend. Auch eine Abordnung unseres befreundeten Vereins aus Großauheim ließ es sich nicht nehmen, uns einen Besuch abzustatten. Leider hatten sie personelle Probleme und konnte daher keine Mannschaft stellen.

Weiterhin wurde im Laufe des Jahres an verschiedenen Freundschaftsturnieren sowie an der Deutschen Meisterschaft in Dülmen teilgenommen. Beim Osterhasenturnier in Ober-Olm wurden wir Turniersieger und bei der DM belegten wir mit der Mixed 45+ einen guten 5. Platz, die beste Platzierung seit Teilnahme an der DM. Wir sind vom Kanonenfutter zu einem ernst zu nehmenden Gegner geworden. Der TuS Seelbach hat sich in der Indiaca Welt einen Namen gemacht.

Auch in 2015 werden die Indiacas wieder an der DM teilnehmen, die am 13. + 14.06.15 in Wattenscheid stattfindet.

Ausblick auf das Jahr 2015

Seit Anfang des Jahres gibt es beim TuS eine Cheerleader-Gruppe unter der Leitung von Jana Sennlaub und Alisa Funk. Ihren ersten Auftritt haben die jungen Damen am 06.04.15 bei der Einweihung des sanierten Sportplatzes. Weitere Auftritte sind für den 18.04.15 Spiel der „Legenden“ gegen die „Offenbacher Kickers“ und für den 28.06.15 „110 Jahre TuS“ geplant.

Abteilungsleiterin Turnen

Isolde Bender